

Bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUpTrend.com. En pré-commercialisation, ceci.

Ce matin, les contrats à terme sur indices boursiers se négocient au-dessus de leur juste valeur..

Jusqu'à présent, il semble que les investisseurs souhaitent.

faire un peu d'achats à l'open mardi matin..

En regardant l'indice de peur et de cupidité de CNN, nous l'avons comparé à une cupidité extrême..

Nous n'avons pas encore atteint le sommet..

Personne ne dit que nous devons réellement le faire, mais c'est une bonne indication que c'est.

ce n'est pas le moment d'investir de l'argent frais en bourse..

Maintenant, nous regardons habituellement vers New York et.

Toronto pour obtenir des conseils sur ce qui va se passer ensuite sur les marchés..

Mais ce qui s'est passé au cours des sept dernières semaines a bien plus à voir avec la.

à Chicago qu'à New York ou à Toronto..

En regardant le VIX, le VIX est toujours sur un signal de vente quotidien..

Cela changerait mardi si nous devions.

clôture au-dessus de 12,96. Et puis, en regardant le marché obligataire, nous avons des rendements sur dix ans..

Nous assistons actuellement à des ventes de panique..

Il est actuellement classé zéro..

Nous sommes descendus au niveau 391 qui fait actuellement office de support..

Et vous pouvez le voir sur le graphique de droite..

Nous avons eu une journée intérieure hier, une journée intérieure la veille..

Nous cherchons donc à voir si les rendements obligataires commencent à remonter..

Bien entendu, cela serait dû à la baisse des prix des obligations..

Nous assistons actuellement à des achats de panique sur le marché obligataire..

Le billet à dix ans est passé à 112..

50 et je me suis arrêté ces derniers jours..

Elle pourrait poursuivre son ascension..

Et si cela pouvait continuer à monter,.

cela favoriserait la hausse des cours boursiers..

Si nous commençons à nous retirer et à vendre.

signal ici, qui, bien sûr, serait négatif pour le marché boursier..

Et bien sûr, en tant que consommateur, vous pouvez.

regardez cela dans le TLT ou dans le XBB négocié à Toronto..

Si nous voyons des signaux de vente dans l'un ou l'autre,.

cela serait bien sûr très négatif pour le marché boursier..

Maintenant, en parlant de la bourse, le.

Les actions isshares du TSX 60 ont connu une journée intérieure lundi..

Le grand gagnant du TSX a été l'un des.

les grands perdants de la semaine dernière, et c'était Dollarama..

C'était le grand gagnant..

Puis en regardant le Dow, nouveau sommet pour le Dow..

Et le grand gagnant du Dow Jones était aussi un.

des grands perdants de la semaine dernière, c'était Procter and Gamble..

Pourtant, Dollarama et Procter and Gamble suivent des signaux de vente quotidiens..

Cela n'a pas changé..

Il y a le S&P 500 qui a augmenté hier, le grand gagnant du S&P 500 était Etsy..

Toujours sur un signal d'achat, pas de changement de tendance..

Puis en regardant le Nasdaq, le Nasdaq a atteint un nouveau sommet hier..

Qu'est-ce qui n'a pas atteint un nouveau sommet ?.

Eh bien, l'ETF équilibré a en fait connu une journée intérieure..

Cela est également vrai pour les actions Next Gen Nasdaq..

Cet ETF a également eu une journée intérieure..

Aujourd'hui, c'est le plus grand parc d'attractions du monde qui a fait grimper le Nasdaq lundi..

Et bien sûr, c'était Costco..

Quelques-unes de ces actions de nouvelle génération sur lesquelles les gens m'ont posé des questions hier..
les deux Coinbase ont augmenté hier, toujours sur un signal d'achat..

Pas de changement de tendance..

Et pas de changement de tendance pour Square..

Les deux sont toujours sur des signaux d'achat..

Terminons la présentation d'aujourd'hui..

En regardant les ETF sur matières premières, nous avons.

l'USO est revenu sur un signal d'achat dès la clôture de lundi..

Rejoindre l'essence déjà sur un signal d'achat..

Et puis nous avons eu le commerce du gaz naturel jusqu'au canal..

Ainsi, une clôture au-dessus de 5,06 \$ mardi nous donnerait un signal d'achat pour le gaz naturel..

Journée inside hier pour le GLD..

Pas de changement de tendance là-bas..

Ensuite, nous avons du palladium qui continue à.

déplacez-vous plus haut, établissant un nouveau sommet pour ce mouvement..

Le platine a légèrement augmenté lundi..

Et puis en regardant le SLV, nous nous sommes retirés hier, toujours sur un signal d'achat..

Cela changerait mardi avec la clôture.

en dessous de 21,50 \$. D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Nous avons parlé de vendre la semaine dernière et de réaliser des bénéfices..

Il n'y a aucune raison de liquider complètement une position tant que vous n'avez pas reçu un signal de vente.,

mais il est prudent que vous bloquiez certains bénéfices..

Les actions chutent généralement plus vite qu'elles n'augmentent, et je ne serais pas surpris si nous en voyions.

vente agressive au mois de janvier..

Profitez du reste de votre journée, les amis..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..